

Автор(ы) и название статьи/ Author(s) and title of the article	Аннотация	Abstract	Ключевые слова	Key words
<p><b>А.В. Броварь, докт. истор. наук, доцент, Донбасская юридическая академия (г. Донецк)</b> (e-mail: <a href="mailto:mpigpd@yandex.ru">mpigpd@yandex.ru</a>)</p> <p><b>Б.М. Бабаскин, студент, Донбасская юридическая академия (г. Донецк)</b> (e-mail: <a href="mailto:babaskin.bogdan@bk.ru">babaskin.bogdan@bk.ru</a>)</p> <p><b>О.О. Яцун, студент, Донбасская юридическая академия (г. Донецк)</b> (e-mail: <a href="mailto:superkick333@gmail.com">superkick333@gmail.com</a>)</p> <p>ИНСТИТУТ ПРИЗНАНИЯ ГОСУДАРСТВ В МЕЖДУНАРОДНОМ ПРАВЕ</p> <p><b>Brovar, A.V., Bababskin, B.M., Yatsun, O.O.</b> INSTITUTE OF RECOGNITION OF STATES IN INTERNATIONAL LAW</p>	<p>В настоящей статье освещается проблема признания государств в международном праве. Данная тема на протяжении длительного периода времени является одной из дискусионных в международном праве. Статья раскрывает понятие международно-правового признания, определяет основные теории, формы и критерии признания государств, а также рассматривает те непризнанные государства, которые существуют на данный момент.</p>	<p>This article highlights the issue of recognition of states in international law. This topic for a long period is one of the debate in international law. The article reveals the concept of international legal recognition, defines the main theories, forms and criteria for the recognition of states, and also considers unrecognized states that exist at the moment.</p>	<p>международное право, международно-правовое признание, непризнанное государство, теории международного признания, формы международного признания, проблемы международно-правового признания.</p>	<p>international law, international legal recognition, unrecognized state, theories of international recognition, forms of international recognition, problems of international legal recognition.</p>
<p><b>А.А. Буханова, инспектор отдела кадров Управления Госавтоинспекции МВД ДНР, аспирант, Донбасская юридическая академия (г. Донецк)</b> (e-mail: <a href="mailto:AngelDobra777@mail.ru">AngelDobra777@mail.ru</a>)</p> <p>ДИСТАНЦИОННОЕ ПРАВОСУДИЕ В ВОЕННЫХ СУДАХ ДНР КАК ГАРАНТИЯ ЗАЩИТЫ И РЕАЛИЗАЦИИ ПРАВ ЛИБО НЕСОБЛЮЖДЕНИЕ ОБЩИХ ПРИНЦИПОВ ПРАВОСУДИЯ</p> <p><b>Buhanova, A.A.</b></p>	<p>В условиях цифровизации компьютерные технологии актуализируются как по вопросам внедрения в уголовное судопроизводство в целом, так и в части возможностей судебного разбирательства дел. Проведение судебных заседаний в режиме видеоконференцсвязи в Военных судах Донецкой Народной Республики не</p>	<p>In the context of digitalization, computer technologies are updated both on issues of implementation in criminal proceedings in general, and in terms of the possibilities of judicial proceedings. Holding court hearings by videoconferencing in the Military Courts of the Donetsk People's Republic</p>	<p>дистанционное правосудие, видеоконференцсвязь, общие принципы судопроизводства, процессуальные гарантии, компьютерные технологии, права участников процесса.</p>	<p>remote justice, video conferencing, general principles of legal proceedings, procedural guarantees, computer technology, rights of participants in the process.</p>

<p>REMOTE JUSTICE IN THE DPR MILITARY COURTS AS A GUARANTEE OF PROTECTION AND REALIZATION OF RIGHTS OR NON-COMPLIANCE WITH GENERAL PRINCIPLES OF JUSTICE</p>	<p>стало исключением, однако при изучении действующего законодательства установлено, что правовой порядок и механизм использования данного вида связи не предусмотрен. Автором выделен ряд положительных и негативных сторон проведения заседаний с применением видеоконференции.</p>	<p>was no exception, however, when studying the current legislation it was established that the legal procedure and mechanism for using this type of communication is not provided. The author has identified a number of positive and negative aspects of holding meetings using video conferencing.</p>		
<p><b>М.Д. Волкова, преподаватель, Донбасская юридическая академия (г. Донецк)</b> (e-mail: <a href="mailto:volkova12.93@mail.ru">volkova12.93@mail.ru</a>)</p> <p>ПРОБЛЕМНЫЕ ВОПРОСЫ ДОГОВОРА КУПЛИ-ПРОДАЖИ НЕДВИЖИМОГО ИМУЩЕСТВА В ДОНЕЦКОЙ НАРОДНОЙ РЕСПУБЛИКЕ</p> <p><b>Volkova, M.D.</b> PROBLEM ISSUES OF THE REAL ESTATE PROPERTY PURCHASE AND SALE AGREEMENT IN THE DONETSK PEOPLE'S REPUBLIC</p>	<p>В настоящей статье приводятся особенности правового регулирования и основные проблемные аспекты стадий заключения и исполнения договоров купли-продажи, основанные на судебной практике, а также пути по совершенствованию отдельных вопросов заключения и исполнения договоров купли-продажи.</p>	<p>This article describes the features of legal regulation and the main problematic aspects of the stages of concluding and executing sales contracts based on judicial practice, as well as ways to improve certain issues of concluding and executing sales contracts.</p>	<p>договор купли-продажи, движимое имущество, недвижимое имущество, ответственность, правовое регулирование.</p>	<p>contract of sale, movable property, real estate, liability, legal regulation.</p>
<p><b>В.И. Голобородько, старший преподаватель, Донбасская юридическая академия (г. Донецк)</b> (e-mail: <a href="mailto:goloborodko-1960@mail.ru">goloborodko-1960@mail.ru</a>)</p> <p>НЕКОТОРЫЕ ВОПРОСЫ УСОВЕРШЕНСТВОВАНИЯ ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВА АДМИНИСТРАТИВНОЙ ОТВЕТСТВЕННОСТИ</p>	<p>В статье рассматриваются и анализируются с различных сторон некоторые вопросы усовершенствования законодательства об административной ответственности, в частности, регулирование привлечения к ответственности за совершение дорожно-транспортных происшествий.</p>	<p>The article is devoted to administrative and preventive measures; their importance in ensuring public order is examined. The author classifies administrative and preventive measures on various grounds. It is concluded that administrative and</p>	<p>административная ответственность, административный проступок, общественная опасность, дорожно-транспортное происшествие, форма вины.</p>	<p>public order, administrative and preventive measures, types of administrative and preventive measures, measures of administrative restraint.</p>

<p><b>Goloborodko, V.I.</b> SOME ISSUES OF IMPROVING THE LEGISLATION ON ADMINISTRATIVE RESPONSIBILITY</p>	<p>Автор обращает внимание на отсутствие в понятии административного проступка такого признака, как общественная опасность.</p>	<p>preventive measures are aimed at deterring members of the society from committing unlawful acts, preventing the administrative offenses themselves, identifying and eliminating the causes and conditions that contributed to their commission.</p>		
<p><b>В.В. Заболотный, преподаватель, Донбасская юридическая академия, (г. Донецк)</b> (e-mail: <a href="mailto:zabolotnyjv70@mail.ru">zabolotnyjv70@mail.ru</a>)</p> <p><b>А.А. Батьковская, студент, Донбасская юридическая академия (г. Донецк)</b> (e-mail: <a href="mailto:batkovskayangalina@gmail.com">batkovskayangalina@gmail.com</a>)</p> <p><b>Н.А. Броварь, студент, Донбасская юридическая академия (г. Донецк)</b></p> <p>МЕЖДУНАРОДНО-ПРАВОВАЯ ЗАЩИТА НАСЕЛЕНИЯ ОТ ИНФОРМАЦИОННЫХ УГРОЗ</p> <p><b>Zabolotny, V.V., Batcovskaya A.A., Brovar N.A.</b> INTERNATIONAL LEGAL PROTECTION OF THE POPULATION AGAINST INFORMATION THREATS</p>	<p>В статье рассматривается такая актуальная и значимая тема, как информационные войны, способы и средства ее ведения. В работе описаны основные этапы развития информационных войн на протяжении всей истории человечества, выделены толкования понятия «информационная война» различными источниками и рассмотрено правовое закрепление данного понятия. Проанализированы основные виды информационного оружия, определена классификация и характерные черты такого оружия. Также в статье рассматриваются понятие и характерные признаки информационной пропаганды, сформирована классификация информационной пропаганды по типам и по благоприятности намерений пропагандистов. Сделан вывод о значении</p>	<p>The article considers such a relevant and significant topic as information wars, methods and means of its conduct. The paper describes the main stages of the development of information wars throughout the history of mankind, highlighted the interpretation of the concept of "information war" by various sources. The main types of information weapons are analyzed, the classification and characteristic features of such weapons are determined. The article also discusses the concept and characteristic features of information propaganda, formed a classification of information propaganda by type and by the favorable intentions of propagandists. The conclusion is drawn on the</p>	<p>информационная война, средства воздействия, пропаганда, информационное оружие, противодействие, манипуляция сознанием, национальная безопасность.</p>	<p>information war, means of influence, propaganda, information weapons, counteraction, manipulation of consciousness, national security.</p>

	информационных войн для общества, отдельного государства и мира в целом.	importance of information wars and their study for society, an individual state and the world as a whole.		
<p><b>В.В. Загородний, преподаватель, аспирант, Донбасская юридическая академия (г. Донецк)</b> (e-mail: <a href="mailto:zagorodniyvalery@gmail.com">zagorodniyvalery@gmail.com</a>)</p> <p><b>Е.В. Хулла, студент, Донбасская юридическая академия (г. Донецк)</b> (e-mail: <a href="mailto:elizaveta.hulla@mail.ru">elizaveta.hulla@mail.ru</a>)</p> <p>СООТНОШЕНИЕ ПРИНЦИПОВ ТЕРРИТОРИАЛЬНОЙ ЦЕЛОСТНОСТИ ГОСУДАРСТВ И ПРАВО НАРОДОВ И НАЦИЙ НА САМООПРЕДЕЛЕНИЕ В МЕЖДУНАРОДНОМ ПРАВЕ</p> <p><b>Zagorodniy V.V., Hulla, E.V.</b> RELATIONSHIP OF PRINCIPLES OF TERRITORIAL INTEGRITY OF STATES AND THE RIGHT OF PEOPLES AND NATIONS TO SELF-DETERMINATION IN INTERNATIONAL LAW</p>	В настоящей статье рассматривается проблема соотношения принципов территориальной целостности государств и права народов и наций на самоопределение. В работе сравниваются мнения известных исследователей, раскрывается сущность и предлагаются возможные решения по реализации принципов международного права на свободу самоопределения народов, не нарушающего при этом территориальную целостность государства.	This article considers the problem of the correlation of the principles of self-determination of peoples and the territorial integrity of states. The work compares the opinions of famous researchers, reveals the essence of the principles and highlights a possible solution to pressing problems of international law, proposes solutions for implementing the principles of international law on the freedom of self-determination of peoples, without violating the territorial integrity of the state.	международное право, принцип территориальной целостности государств, принцип права народов и наций на самоопределение.	international law, the principle of territorial integrity of states, the principle of the right of peoples and nations to self-determination.
<p><b>Э.Д. Коваленко, канд. юрид. наук, Донбасская юридическая академия (г. Донецк)</b> (e-mail: <a href="mailto:eduard.pakhomov.69@mail.ru">eduard.pakhomov.69@mail.ru</a>)</p> <p>О ПРОБЛЕМАХ ЭФФЕКТИВНОСТИ ПРИМЕНЕНИЯ МЕР ПРОЦЕССУАЛЬНОГО ПРИНУЖДЕНИЯ В УГОЛОВНОМ СУДОПРОИЗВОДСТВЕ</p> <p><b>Kovalenko, E.D.</b> TO THE PROBLEMS OF EFFECTIVENESS OF COERCIVE MEASURES APPLICATION CRIMINAL PROCEEDINGS</p>	В статье раскрыто содержательное исследование проблем, посвящённых избранию меры пресечения в уголовном процессе. Предшествующий интенсивный и широкий спектр обсуждений в области процессуального принуждения, рассматриваемый через призму проблем процессуального доказывания, оставил много	The article reveals a thorough study of the problems pertaining to the applying a measure_in criminal proceedings. The previous intense and wide range of discussions in the sphere of procedural coercion which has been considered through the prism of procedural evidence problems has left many unresolved and debatable issues in the	основание, условие, процессуальное принуждение, мера пресечения.	basis, condition, procedural coercion, pre-trial restrictions.

	<p>неразрешённых и дискуссионных вопросов в сфере принятия процессуальных решений.</p> <p>Используя структурно-логический способ мышления, подвергли системному разбору одну из ключевых проблем уголовного судопроизводства, связанную с принятием процессуальных решений и показали практическую сторону вопроса, воплощённую в определённых выводах и предложениях.</p>	<p>sphere of formulation of proceeding decisions.</p> <p>On the basis of structural logical way of thinking one of the key problems of criminal proceedings related to the formulation of proceeding decisions has been subjected to systematic investigation and the practical side of the issue formulated in certain conclusions and suggestions has been shown.</p>		
<p><b>В.И. Козюберда, канд. юрид. наук,</b> <b>Донбасская юридическая академия (г. Донецк)</b></p> <p><b>Е.А. Зарецкая, аспирант,</b> <b>Донбасская юридическая академия (г. Донецк)</b> (e-mail: <a href="mailto:kerrin_94@list.ru">kerrin_94@list.ru</a>)</p> <p>МЕСТО КАТЕГОРИИ ОГРАНИЧЕННОЙ ВМЕНЯЕМОСТИ В СИСТЕМЕ УГОЛОВНО- ПРАВОВЫХ ИНСТИТУТОВ</p> <p><b>Kozyberda, V.I.,</b> <b>Zaretskaya, E.A.</b> PLACE CATEGORY OF LIMITED SANITY IN THE SYSTEM OF CRIMINAL LEGAL INSTITUTIONS</p>	<p>В статье сделана попытка систематизировать знания о структуре, специфике и разновидностях уголовно - правовых институтов и субинститутов, которые составляют научное основание не только нормотворческого, но и правоприменительного процессов, благоприятно способствуют их усовершенствованию и существенно облегчают их реализацию, а также необходимы для прогнозирования путей и направлений дальнейшего развития современной системы уголовного права Донецкой Народной Республики. Отметим, что</p>	<p>The article attempts to systematize knowledge about the structure, specifics and types of criminal law institutes and sub-institutes, which constitute the scientific basis of not only norm-setting, but also law-enforcement processes, favorably contribute to their improvement and significantly facilitate their implementation, and are also necessary for predicting ways and directions further development of the modern criminal law system of the Donetsk People's Republic. Note that these elements of the</p>	<p>институт уголовного права, субинститут права; система права Донецкой Народной Республики, ограниченная вменяемость.</p>	<p>institute of criminal law, sub-institute of law; system of law of the Donetsk People's Republic, limited sanity.</p>

	<p>данные элементы отраслевой системы имеют более гибкий вид, нежели структура уголовного закона, более оперативно и качественно реагируют на нужды социальной среды, обеспечивая тем самым постоянную функциональную работоспособность исследуемой отрасли права.</p>	<p>sectoral system have a more flexible look than the structure of the criminal law, they respond more quickly and efficiently to the needs of the social environment, thereby ensuring the constant functional performance of the studied branch of law. The subject of the study is the limited sanity in criminal law. The aim of the study is to formulate theoretically sound conclusions regarding the place of the category of limited sanity in the system of criminal law institutions. The methods used are typical for research in the legal sciences. The results can be used: in law enforcement practice and scientific research.</p>		
<p><b>С.Ю. Леонов, начальник отделения правового воспитания отдела воспитательной работы Донецкого высшего общевойскового командного училища, аспирант, Донбасская юридическая академия (г. Донецк)</b> (e-mail: <a href="mailto:leonovst@mail.ru">leonovst@mail.ru</a>)</p> <p><b>ВОЕННЫЙ АДВОКАТ ИЛИ ПРОКУРОР ЗАЩИТЫ</b></p> <p><b>Leonov, S.Yu.</b> <b>MILITARY LAWYER OR PROTECTION PROSECUTOR</b></p>	<p>В статье рассматриваются и анализируются некоторые вопросы усовершенствования законодательства о военной юстиции. Акцентируется внимание на деятельности адвокатов и прокуроров в военной сфере. Проведен краткий исторический экскурс от истоков становления военной юстиции в России и Донецкой Народной</p>	<p>The article discusses and analyzes some issues of improving the legislation on the prosecutor's office. Attention is focused on the activities of lawyers and prosecutors in the military sphere. A historical excursion from the origins of the formation of military jurisprudence in Russia and the Donetsk People's Republic to the</p>	<p>военное право, военная юстиция, военный адвокат, прокурор защиты.</p>	<p>military law, military justice, military lawyer, defense attorney.</p>



	Республике до сегодняшнего дня, рассмотрена международная практика деятельности военной адвокатуры. Обосновывается авторское предложение по закреплению дефиниции «военный адвокат» или «прокурор защиты» в законодательстве Донецкой Народной Республики.	present day has been carried out, the international practice of military legal advocacy has been examined. The author's proposal on securing the definition of "military lawyer" or "defense prosecutor" in the legislation of the Donetsk People's Republic is substantiated.		
<p><b>Н.С. Мироненко, сотрудник полиции МВД ДНР, аспирант, Донбасская юридическая академия (г. Донецк)</b> (e-mail: <a href="mailto:nikita_mironenko@mail.ru">nikita_mironenko@mail.ru</a>)</p> <p><b>ТИПОВЫЕ СЛЕДСТВЕННЫЕ ВЕРСИИ ПРИ РАССЛЕДОВАНИИ УБИЙСТВ, СОВЕРШЕННЫХ ГРУППОЙ ЛИЦ</b></p> <p><b>Mironenko, N.S.</b> <b>TYPICAL INVESTIGATED VERSIONS IN THE INVESTIGATION OF KILLS BY A GROUP OF PERSONS</b></p>	В статье анализируются особенности типовых следственных версий, выдвигаемых при расследовании убийств, совершенных группой лиц. Акцентируется внимание на теоретическом исследовании проблем организации расследования убийств, совершенных группой лиц, определении типовых следственных версий при расследовании умышленных убийств, поскольку в зависимости от этого можно правильно решить целый ряд вопросов, связанных с раскрытием и расследованием преступлений.	The article analyzes the features of typical investigative versions put forward in the investigation of murders committed by a group of persons. Attention is focused on a theoretical study of the problems of organizing an investigation into murders committed by a group of people, determining typical investigative versions in investigating intentional killings, since depending on this, a number of issues related to the disclosure and investigation of crimes can be correctly resolved.	типовые следственные версии, расследование убийств, преступная группа.	standard investigative versions, murder investigation, criminal group.
<p><b>С.Ю. Мироненко, канд. юрид. наук, доцент, Донбасская юридическая академия (г. Донецк)</b> (e-mail: <a href="mailto:mironenko-2009@mail.ru">mironenko-2009@mail.ru</a>)</p> <p><b>ПРАВООХРАНИТЕЛЬНАЯ</b></p>	В статье анализируются особенности уголовно-правовой защиты правоохранительной деятельности сотрудников правоохранительных органов,	The article analyzes the features of criminal legal protection of law enforcement activities of law enforcement officers, representatives of the	правоохранительная деятельность, правоохранительные органы, представители власти, уголовно-правовая защита.	law enforcement, law enforcement agencies, government representatives, criminal defense.

<p>ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ КАК ОБЪЕКТ УГОЛОВНО-ПРАВОВОЙ ЗАЩИТЫ</p> <p><b>Mironenko, S.Yu.</b> LAW ENFORCEMENT AS AN OBJECT OF CRIMINAL LEGAL PROTECTION</p>	<p>представителей власти Донецкой Народной Республики. Акцентируется внимание на том, что исполнение служебных или общественных обязанностей упомянутыми лицами вызывает противодействие, которое проявляется в посягательстве на их основные личные и имущественные ценности, что и предопределяет потребность их уголовно-правовой защиты.</p>	<p>authorities of the Donetsk People's Republic. Attention is focused on the fact that the performance of official or public duties by the mentioned persons causes opposition, which manifests itself in encroachment on their basic personal and property values, which determines the need for their criminal legal protection.</p>		
<p><b>П.И. Павленко, канд. юрид. наук, Донбасская юридическая академия (г. Донецк)</b></p> <p><b>И.А. Ступак, канд. истор. наук, доцент, Донбасская юридическая академия (г. Донецк)</b></p> <p>ВЛИЯНИЕ ПРОЦЕССОВ ГЛОБАЛИЗАЦИИ НА ИЗМЕНЕНИЕ НОРМ И ПРИНЦИПОВ НАЦИОНАЛЬНОГО ПРАВА</p> <p><b>Pavlenko, P.I., Stupak, I.A.</b> THE IMPACT OF GLOBALIZATION ON CHANGES IN THE NORMS AND PRINCIPLES OF DOMESTIC LAW</p>	<p>В статье рассматриваются проблемы влияния процесса глобализации на национальные принципы и нормы права. Авторы считают, что нельзя непродуманно изменять национальные нормы в угоду возникающим международным правовым нормам. Признавая объективность глобализации, они считают, что этот процесс не должен распространяться на культуру, являющуюся формой самовыражения человека, который может со временем превратиться в космополита</p>	<p>The article discusses some problems of the influence of processes on domestic principles and norms of law. The authors stipulate that it is impossible to change national norms unreasonably in favor of existing and emerging international norms without thinking. Recognizing the objectivity of globalization, they believe that it should not influence the culture, which is a form of self-expression of a person, who over time can turn into cosmopolitan.</p>	<p>глобализация, национальное право, региональное право, международное право</p>	<p>globalization, domestic law, regional law, international law.</p>
<p><b>В.В. Прозоров, канд. эконом. наук, Донбасская юридическая академия (г.</b></p>	<p>В статье рассматривается природа и характерные</p>	<p>The article discusses the nature and characteristic</p>	<p>криптовалюта, виртуальная валюта,</p>	<p>crypto currency, virtual currency,</p>



<p><b>Донецк)</b> (e-mail: <a href="mailto:prozorov_vadim@list.ru">prozorov_vadim@list.ru</a>)</p> <p><b>КРИПТОВАЛЮТА: ИННОВАЦИОННЫЕ СВОЙСТВА НОВОГО ЮРИДИЧЕСКОГО ФЕНОМЕНА</b></p> <p><b>Prozorov, V. V.</b> <b>CRYPTOCURRENCY: INNOVATIVE PROPERTIES OF A NEW LEGAL PHENOMENON</b></p>	<p>свойства инновационного финансового инструмента - криптовалюты как новой формы проявления денег в рыночной экономике, оцениваются криминологические риски оборота виртуальной валюты, проводится комплексный анализ инновационных свойств криптовалюты. Основное внимание уделяется ее правовой природе и поиску соответствий между статусом криптовалюты и статусами товара, а также стратегиям совершенствования законодательства в сфере оборота виртуальной валюты.</p>	<p>properties of an innovative financial instrument - crypto currency, as a new form of manifestation of money in a market economy, assesses the criminological risks of virtual currency circulation, and conducts a comprehensive analysis of the innovative properties of crypto currency. The main attention is paid to its legal nature and the search for correspondences between the status of crypto currency and the statuses of goods, as well as strategies for improving legislation in the field of virtual currency turnover.</p>	<p>товар, феномен, финансовый инструмент, правовое регулирование, криминологические риски, инновация.</p>	<p>product, phenomenon, financial instrument, legal regulation, criminological risks, innovation.</p>
<p><b>П.Д. Проскуряков, канд. юрид. наук, доцент, Донбасская юридическая академия (г. Донецк)</b> (e-mail: <a href="mailto:kp_tp.dua@mail.ru">kp_tp.dua@mail.ru</a>)</p> <p><b>НОРМАТИВНО-ПРАВОВОЕ ОБЕСПЕЧЕНИЕ ЗАНЯТОСТИ НАСЕЛЕНИЯ: ГЕНДЕРНЫЙ АСПЕКТ</b></p> <p><b>Proskuryakov, P.D.</b> <b>LEGAL SUPPORT OF POPULATION EMPLOYMENT: GENDER ASPECT</b></p>	<p>В статье обобщено нормативно-правовое обеспечение занятости населения Российской Федерации в контексте гендерного равенства. Проанализированы международные правовые нормы. Предложена триада особенностей современной сферы женской занятости, которая положена в основу исследования. Выявлены положительные аспекты, а также противоречия в действующем трудовом законодательстве РФ.</p>	<p>The article summarizes the legal framework for the employment of the population of the Russian Federation in the context of gender equality. The international standards are analyzed. A triad of features of the modern sphere of female employment is proposed, which forms the basis of the study. Identified positive aspects, as well as contradictions in the current labor legislation. Measures have been</p>	<p>занятость, гендерное равенство, нормативно-правовое обеспечение занятости</p>	<p>employment, gender equality, regulatory support for employment</p>

	Разработаны меры по совершенствованию нормативно-правового обеспечения занятости населения Донецкой Народной Республики.	developed to improve the legal framework for the employment of the population of the Donetsk People's Republic.		
<p><b>В.В. Чамлай, канд.юрид. наук, Донбасская юридическая академия (г. Донецк)</b> (e-mail: <a href="mailto:Valentinovich-V@mail.ru">Valentinovich-V@mail.ru</a>)</p> <p><b>Р.А. Сенник, студент, Донбасская юридическая академия (г. Донецк)</b> (e-mail: <a href="mailto:16RS2017@gmail.com">16RS2017@gmail.com</a>)</p> <p><b>НЕОБХОДИМОСТЬ ЗАКРЕПЛЕНИЯ КОНСТРУКЦИЙ «ПРЯМОГО ДЕЙСТВИЯ» И «ВЫСШЕЙ ЮРИДИЧЕСКОЙ СИЛЫ» НЕПОСРЕДСТВЕННО В КОНСТИТУЦИИ ДОНЕЦКОЙ НАРОДНОЙ РЕСПУБЛИКИ</b></p> <p><b>Chamlay, V.V., Senik, R.A.</b> THE NEED FOR ATTACHING THE STRUCTURES OF "DIRECT ACTION" AND "HIGHER LEGAL FORCE" DIRECTLY IN THE CONSTITUTION OF THE DONETSK PEOPLE'S REPUBLIC</p>	В статье проанализировано законодательство и Конституция Донецкой Народной Республики, а также Конституции стран постсоветского пространства. В ходе анализа нормативно-правовой базы выявлена проблема закрепления конструкций «высшей юридической силы» и «прямого действия» в современной Конституции Донецкой Народной Республики. Высокая значимость данных правовых конструкций обусловлена необходимостью устранения юридических коллизий в праве. Также материалы статьи позволяют определить сущность Конституции Донецкой Народной Республики и её содержание как нормативного правового акта в целом.	The article analyzes the legislation and the Constitution of the Donetsk People's Republic, as well as the Constitution of the countries of the former Soviet Union. In the course of the analysis of the regulatory framework, the problem of securing the constructions of "higher legal force" and "direct action" in the modern Constitution of the Donetsk People's was revealed. The high importance of these legal structures is due to the need to eliminate legal conflicts in the law. Also, the materials of the article make it possible to determine the essence of the Constitution of the Donetsk People's Republic and its content as a normative legal act as a whole.	правовая конструкция, прямое действие, высшая юридическая сила, Конституция, Закон, конституционные нормы.	legal structure direct action, higher legal force, Constitution, Law, constitutional norms.
<p><b>В.В. Чамлай, канд.юрид. наук, Донбасская юридическая академия (г. Донецк)</b></p>	Авторы статьи рассматривают необходимость деятельности	The authors of the article consider the need for the activities of authorized	демократия, государство, гражданское общество, право,	democracy, state, law, civil society, power.

<p>(e-mail: <a href="mailto:Valentinovich-V@mail.ru">Valentinovich-V@mail.ru</a>)</p> <p><b>Д.С. Степанов, студент, Донбасская юридическая академия (г. Донецк)</b> (e-mail: <a href="mailto:sonika.soni80@mail.ru">sonika.soni80@mail.ru</a>)</p> <p>МЕСТО И РОЛЬ ИНСТИТУТА ОМБУДСМЕНА В МЕХАНИЗМЕ ЗАЩИТЫ ПРАВ И СВОБОД ИНДИВИДА</p> <p><b>Chamlay, V.V., Stepanov, D.S.</b> PLACE AND ROLE OF THE INSTITUTE OF THE OMBUDSMAN IN THE MECHANISM FOR THE PROTECTION OF RIGHTS AND FREEDOMS OF AN INDIVIDUAL</p>	<p>уполномоченных государственных учреждений и частных лиц в организации системы охраны и защиты прав и свобод личности. Кроме того, рассматриваются особенности деятельности омбудсменов в различных правовых системах. В материалах рассмотрено положение омбудсмена в системе парламентского права. Анализируются основные принципы правового положения омбудсмена во взаимоотношениях с иными органами государственной власти и институтами гражданского общества. Отдельно уделяется внимание высокой степени адаптации данного института к различным правовым системам, формам правления и государственным режимам демократического типа.</p>	<p>state institutions and private individuals in organizing a system for protecting and protecting individual rights and freedoms. In addition, the features of the activities of the Ombudsmen in various legal systems are examined. In addition, the materials examined the position of the Ombudsman in the system of parliamentary law. The basic principles of the legal status of the Ombudsman in relations with other public authorities and civil society institutions are analyzed. Special attention is paid to the high degree of adaptation of this institution to various legal systems, forms of government and state regimes of a democratic type.</p>	<p>власть.</p>	
<p><b>А.А. Штокалова, преподаватель, аспирант, Донбасская юридическая академия (г. Донецк)</b> (e-mail: <a href="mailto:alex_shoker@mail.ru">alex_shoker@mail.ru</a>)</p> <p><b>Н.Т. Вертелецкая, студент, Донбасская юридическая академия (г. Донецк)</b> (e-mail: <a href="mailto:nadya.vertel@yandex.ru">nadya.vertel@yandex.ru</a>)</p> <p>ОСОБЕННОСТИ ВЫЯВЛЕНИЯ ПРИЧИН И УСЛОВИЙ, СПОСОБСТВУЮЩИХ</p>	<p>В данной статье отмечается, что на пути развития нашего государства, органичной составляющей которого является налоговая система, имеется достаточно много проблем, вызванных как внутренними, так и внешними факторами, разрешить которые в полном объеме пока не удается. В настоящее время, как</p>	<p>This article notes that on the way of development of our state, the organic component of which is the tax system, there are a lot of problems caused by both internal and external factors, which have not yet been fully resolved. At present, more than ever, the problem of ensuring the stability of the tax</p>	<p>налоговые преступления, налоговая система, условия совершения правонарушений, сокрытие прибыли, налогоплательщик.</p>	<p>tax crimes, tax system, conditions for committing offenses, concealment of profit, taxpayer.</p>

<p>СОВЕРШЕНИЮ НАЛОГОВЫХ ПРЕСТУПЛЕНИЙ</p> <p><b>Shtokalova, A.A., Verteletskaya, N.T.,</b> IDENTIFYING THE REASONS AND CONDITIONS CONTRIBUTING TO THE PERFORMANCE OF TAX CRIMES</p>	<p>никогда, актуальна проблема обеспечения стабильности налоговой системы, кроме того, первостепенное значение имеет совершенствование налогового законодательства, составной частью которого является налоговый контроль и предотвращение налоговых преступлений, реализуемых в различных формах и с помощью достаточно разнообразных методов.</p>	<p>system is urgent, in addition, the improvement of tax legislation, of which tax control and the prevention of tax crimes is implemented, is implemented in various forms and using quite a variety of methods.</p>		
<p><b>А.А. Штокалова, преподаватель, аспирант, Донбасская юридическая академия (г. Донецк)</b> (e-mail: <a href="mailto:alex_shoker@mail.ru">alex_shoker@mail.ru</a>)</p> <p><b>А.А. Грогуль, студент, Донбасская юридическая академия (г. Донецк)</b> (e-mail: <a href="mailto:grogulanna@mail.ru">grogulanna@mail.ru</a>)</p> <p>К ВОПРОСУ ОБ ОБЩЕСТВЕННОЙ ОПАСНОСТИ НАЛОГОВЫХ ПРЕСТУПЛЕНИЙ</p> <p><b>Shtokalova, A.A., Grogul, A.A.</b> TO THE QUESTION OF PUBLIC DANGER OF TAX CRIMES</p>	<p>В статье рассматриваются основные подходы к определению понятия преступления в сфере налогообложения, охарактеризованы виды налоговых преступлений и способы уклонения от уплаты налогов, фиксированных на законодательном уровне.</p>	<p>The article discusses the main approaches to the definition of the concept of crime in the field of taxation, describes the types of tax crimes and methods of tax evasion, fixed at the legislative level.</p>	<p>налоги и сборы, сфера налогообложения, способы уклонения от уплаты налогов, субъект преступления, наказуемость преступления.</p>	<p>taxes and fees, taxation, methods of tax evasion, subject of crime, punishable offense.</p>
<p><b>Е.А. Янчик, помощник прокурора Дебальцевской межрайонной прокуратуры, аспирант, Донбасская юридическая академия (г. Донецк)</b> (e-mail: <a href="mailto:XANDERkj@rambler.ru">XANDERkj@rambler.ru</a>)</p> <p>СОВЕРШЕНСТВОВАНИЕ</p>	<p>В статье рассматриваются проблемы практики применения уголовного законодательства об ответственности за злоупотребление должностными полномочиями и</p>	<p>The article discusses the problems of the practice of applying criminal legislation on liability for abuse of power and suggests ways to solve them by amending the Criminal Code of the</p>	<p>должностное лицо, злоупотребление должностными полномочиями, преступления коррупционной направленности.</p>	<p>official, abuse of power, corruption crimes.</p>

<p>ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВА, РЕГУЛИРУЮЩЕГО ВОПРОСЫ ЗЛУОПОТРЕБЛЕНИЯ ДОЛЖНОСТНЫМИ ПОЛНОМОЧИЯМИ</p> <p><b>Yanchik, E.A.</b> IMPROVEMENT OF LEGISLATION, REGULATING THE ISSUES OF ABUSE OF AUTHORITY</p>	<p>предлагаются пути их решения посредством внесения изменений и дополнений в Уголовный кодекс Донецкой Народной Республики.</p>	<p>Donetsk People's Republic.</p>		